
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

  «СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №2 им. А.С. Пушкина» 

 

Выписка из протокола педагогического совета 

От 04.04.2019 г. 

 

Председатель: В.Н. Савинкин 

Секретарь: Дедаева К.А. 

Присутствовали члены педагогического коллектива: 67 человек (лист присутствия прилагается) 

Повестка дня: 

1. Совершенствование педагогического мастерства (выступление работников педагогического 

коллектива) 

2. Итоги успеваемости учащихся за 4 четверть 

3. Беседа с родителями учащихся (неуспевающие по предметам) 

4. Проведение промежуточной аттестации  

5. План работы на апрель 

6. Методические рекомендации при проведении ВПР 

7. Инструктажи по правилам пожарной безопасности 

 

1. По первому вопросу слушали работников педагогического коллектива, а именно: 

• Белову В.В., зам.директора по УВР с докладом «Совершенствование педагогического 

мастерства учителей школы через самообразовательную деятельность» 

• Коновалову Е.А., учителя русского языка и литературы с докладом «Проектные технологии на 

уроках русского языка и литературы» 

• Башук Т.И., учителя начальных классов с докладом «Организация самообразовательной 

деятельности через участие в профессиональных конкурсах» 

• Муравьеву Е.Ю., учителя истории и обществознания с докладом «Проектная деятельность на 

уроках истории и обществознания» 

• Херуимова Ф.Ф. с докладом «Организационно-содержательное обеспечение системы 

физического воспитания в условиях внедрения комплекса ГТО» 

• Канарейкину М.А., учителя химии с докладом «Участие педагога в конкурсах как наиболее 

эффективная форма самообразования учителя» 

• Алексеенко О.И., учителя английского языка с докладом «Методическая работа учителей 

иностранного языка» 

• Рыжову Е.А., учителя информатики с докладом «Персональный сайт учителя» 

• Куртюгова С.И., учителя иностранного языка с докладом "Мониторинг образовательных 

достижений" 

 

Решили:  

- принять информацию к сведению; 
- вести работу по самообразованию, а именно заниматься разработкой новых программ, повысить 

активность участия в профессиональных конкурсах; 

Голосовали «за» 67 чел. «против» 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель                                                                            В.Н. Савинкин 

 

Секретарь                                                                                  К.А.Дедаева 

 


